

Carta de Francisco Ayala a Jorge Guillén (13/03/1969)

Nueva York, 13 de marzo de 1969

Mi querido Jorge Guillén:

¡Qué gran alegría me ha dado el ver su letra en el sobre, y en los recortes que me envía! Muchas gracias, y más.

También me ha suscitado una sonrisa cariñosa el que, desde Málaga, sean los periódicos de Valladolid los que usted recorta, y por lo tanto lee.

Iba a haber ido a España en este mes, un poco en relación con el libro recién editado ahí, y un cierto proyecto de mesa redonda. Pero... ¡se ha puesto todo tan "square"! En junio iremos por ahí, si no a otra cosa, a veranear en Madrid.

Saludos, y un gran abrazo de

Francisco Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Guillén, Jorge

DESTINO: Málaga

ORIGEN: Nueva York

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con correcciones a mano y firma autógrafa]